





Comunicado de prensa

Meira, Lamela y Delgado se imponen dentro de las Copas Top Ten Pirelli en el Ribeira Sacra

Las Copas Top Ten Pirelli fueron nuevamente uno de los focos de atención en la séptima prueba puntuable, el Rallye Ribeira Sacra, con sede en la pequeña localidad de Luintra, que dejó sentenciada la segunda de las tres divisiones.

La Copa Top Ten Pirelli Driver "A" y Supercampeonato Gallego R5 gozaba de la mejor inscripción del año, pero ya desde los primeros compases Alberto Meira impuso su ritmo habitual y marcaba la referencia, sobre unos tramos muy complicados en cuanto a elección de gomas, con pequeños chubascos que sembraban las dudas en la asistencia. Tras él, Luis Vilariño mantuvo un gran ritmo durante toda la jornada y acertando con la monta de neumáticos finalizaba en segunda posición tras Meira, que sumaba la séptima victoria de siete posibles.

Por detrás, Jorge Pérez e lago Caamaño tenían ritmo para pelear la segunda plaza, pero un error en la monta de neumáticos elegida para la segunda sección del sábado les hacía perder demasiada distancia, finalizando tercero y cuarto, respectivamente, por delante de Javier Ramos, que doblegaba a Alberto Nimo y Jorge Coca.

Dentro de la Top Ten "B" y Gara Pirelli N5 Josito Lamela volvió a dar un recital, que le valió el triunfo y le otorgó matemáticamente el título, viendo además como su rival Alexis Viéitez abandonaba al mediodía del sábado tras sufrir una avería en la caja de cambios. El buen rallye de Marcos Maceiras, segundo durante gran parte de la prueba, también quedó empañado por los problemas durante la tarde, que le hicieron ceder la plaza con Manuel Fernández, recuperando el ritmo a lomos del Peugeot 208 Rally4. El de Cuntis finalmente no saldría en la clasificación final luego de abandonar su vehículo el parque cerrado, subiendo así Fermín Sousa a la tercera plaza, conformando un podio con tres vehículos totalmente distintos. Guillermo Martínez y José Antonio Groba culminaban las cinco primeras posiciones.

En lo que respecta a la **Top Ten "C"**, Javier Estévez daba la sorpresa y lideraba la carrera desde los primeros compases, conteniendo los ataques de Manuel Souto, que veía como su rival por el título Rubén López sufría una penalización de 1'10" el viernes tras un problema eléctrico en el enlace. Con David Rivas sumando un nuevo abandono al final de la mañana por avería, el local Raúl Delgado se aupaba a la tercera plaza de la general. Pero la batalla por la victoria iba a sufrir un final inesperado en el penúltimo tramo, con el abandono de Estévez por avería de motor y la salida de carretera de Souto, quien perdía dos minutos y medio, bajando a la tercera plaza justo por detrás de Rubén López, mientras Delgado heredaba una inesperada primera victoria en el certamen al volante de su Peugeot 106. Tras estos acontecimientos, la lucha Souto-López llega al 'Sanfro' al rojo vivo.



